

1150 Euro für Mbayan

Nachrichten von Hallo Verlag
Trudering-Riem, 13.01.2011 12:29



Zwei Lehrerinnen der Grundschule am Lehrer-Götz-Weg überreichten einen Scheck über 1150 Euro an Barbara Weiß, (2.v.r., Vorsitzende des Vereins PROJekt MBAYAN, Kamerun) und Gabi Wall (1.v.r., Patenschaftsbeauftragte). Foto: privat

Einen dicken Scheck für die Schule in Mbayan in Kamerun konnten jetzt Vertreter der Grundschule am Lehrer-Götz-Weg überreichen.

Schüler und Eltern der Grundschule am Lehrer-Götz-Weg in Trudering bastelten mit viel Eifer Advents- und Weihnachtsgeschenke, die sie bei ihrem Basar verkauften. Vom Erlös unterstützen sie mit 1150 Euro den Zornedinger Verein PROJekt MBAYAN, der mit vier Lehrern den Unterricht an der Grundschule des Dorfes Mbayan im Regenwald von Kamerun sichert.

Schöne Bescherung

Diese Gabe war wirklich eine schöne Bescherung für den kleinen Verein, der sich seit über 14 Jahren erfolgreich im Bereich Bildung und Gesundheit engagiert und dessen Aufgaben über die Jahre stark gewachsen sind. Von der Spende können nun zwei Lehrer wieder für ein Jahr bezahlt werden.

Momentan besuchen über 300 Schüler die Grundschule von Mbayan, zwölf Stipendiaten befinden sich an weiterführenden Schulen bzw. in der Berufsausbildung und jedes Jahr kommen weitere Stipendiaten dazu. Vier haben das Gymnasium bereits absolviert und studieren in Kamerun.

Weitere Projekte

Darüber hinaus unterstützt der Verein weitere Projekte im Dorf Mbayan, wie Brunnenbau und den Kauf von Moskitonetzen, wichtige Voraussetzungen für die Gesundheit und damit auch für effektives Lernen der Kinder.